

## きょうの米原高校(5月18日)

今週から徐々に登校日が増えてきます。みなさんの元気な顔が見られるのが嬉しいです。  
ちょっと今週はお天気が良くない日もあるようです。気温の上下が激しくなりそうなので、服装には十分に気を配りましょう。

ありがとう  
ございました



さて先日、ある方から、米原高校にとマスクなどをいただきました。

マスクが手に入りにくい状況の中で、困っている生徒さんに利用していただきたいと  
たくさんのマスクと消毒薬をいただいています。

マスクを忘れてしまった。手に入らない。などの困った状態にある人は、保健室まで申し出てください。  
お心遣い、誠にありがとうございます。

春休み中に、芸術棟と、被服教室のエアコン工事が実施されました。



一昨年、株式会社ベースワン様から網戸の設営について  
ご寄付いただき、夏場は網戸で過ごしていた芸術棟です。  
窓を開けても虫が入らないのが非常にありがたかったです。

しかし、夏の授業や部活動などでは、あまりの暑熱環境に  
熱中症の危険もありました。

先日、なにか工事をしているなと思ったら、芸術棟に向かう1階の渡り廊下に大きな室外機が！

長いお休みの間に、工事が実施されエアコンが音楽教室、  
書道教室、美術教室、被服室に設置されました。

夏季の授業や、今後部活動が再開されたときに向けて、ち  
よっと安心ですね。



環境もですが、熱中症予防には、水分摂取も大切。登校日は家庭から水筒などでお茶や水分を持参しましょう。